



🏠 News ES Euro > Local

✔ Noticias del Congreso – Celebran 75 años del Tecnológico Nacional de México en San Lázaro – .

LOCAL Richards Local News a day ago REPORT



Los primeros Institutos Tecnológicos (TI) surgieron en México en 1948, Durango y Chihuahua fueron los estados en los que se establecieron, con el propósito de promover la ciencia y la tecnología regional. Poco después se fundaron los de Saltillo en 1951 y Ciudad Madero en 1954.

Para celebrar el 75 aniversario de la fundación del Tecnológico Nacional de México, la Cámara de Diputados celebró una sesión solemne, donde se reconoció el aporte de los institutos en la investigación científica y el desarrollo tecnológico.

En su intervención, la presidenta de la Junta Directiva, representante Marcela Guerra Castillo, comentó que las instituciones educativas brindan un servicio fundamental para el progreso, la independencia y el fortalecimiento del Estado. Por eso reconoció a las personas que integran el Tecnológico Nacional de México, por su productividad para el país.